

Mijaín López y equipo cubano de lucha rinden homenaje a entrenador ruso de lucha



Mijaín López

La Habana, 24 ago (RHC).- El equipo cubano de lucha grecorromana, encabezado por el pentacampeón olímpico Mijaín López, visitó en Novosibirsk la tumba del distinguido entrenador Vasily Aleksandrovich Ivanov, quien fuera gran impulsor de la lucha en Cuba.

Vasily Aleksandrovich dirigió décadas atrás la selección cubana y creó las condiciones para el crecimiento y establecimiento de una tradición ganadora en la lucha cubana, publica en su perfil de Facebook el periodista Jesús Muñoz.



Nicho de entrenador ruso

En varias imágenes divulgadas en Facebook se aprecia a los gladiadores cubanos depositando flores en el nicho donde descansan los restos del destacado preparador ruso.

Mijaín, quien en París 2024 hizo historia con su quinto oro olímpico, es el invitado de honor al torneo Aksenov, que se efectúa durante sábado y domingo en el Lokomotiv Arena de Novosibirsk, al suroeste de La Siberia.

El astro de la lucha rinde homenaje al extraclase Alexander Karelin, tricampeón en la misma categoría de peso que Mijain López.

La nómina antillana la integran los medallistas olímpicos de bronce de París 2024, Luis Orta (67 kg) y Gabriel Rosillo (97 kg), así como Yosvanys Peña (77 kg), Daniel Gregorich (87 kg), titular de los Juegos Panamericanos de Santiago de Chile 2023 y Keldis Josef (130 kg), con los entrenadores Raúl Trujillo y Héctor Milián.

La lucha es uno de los deportes más destacados en Cuba, y desde los juegos olímpicos de Barcelona 1992 se ha mantenido como el único deporte que siempre ha aportado una presea dorada a la isla en juegos olímpicos. En París 2024 logró una medalla de oro, una de plata y tres de bronce.

Fuente: Jesús Muñoz



Radio Habana Cuba